



Zu TOP VII. Tätigkeitsbericht der Bundesärztekammer

Betrifft: Impfmeldepflicht

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

Von: Herr Bodendieck
als Delegierter der Sächsischen Landesärztekammer

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE FOLGENDE ENTSCHLIESSUNG FASSEN:

Der Deutsche Ärztetag fordert die zuständigen Bundes- und Länderministerien auf, eine Impfmeldepflicht einzuführen.

Begründung:

Durch Migration und eine sogenannte Impfmüdigkeit ist in naher Zukunft eine Impflücke im Bereich vieler präventabler Infektionskrankheiten zu erwarten.

Durch die Einführung einer Impfmeldepflicht kann ein Frühwarnsystem installiert werden, welches frühzeitig den Rückgang der Durchimpfungsrate anzeigt und Vorsorgemaßnahmen möglich werden lässt.

Entscheidung: ABGELEHNT

Angenommen Abgelehnt Vorstandsüberweisung Entfallen Zurückgezogen Nichtbefassung

Stimmen Ja: Nein: Enthaltungen: